



10. Oktober im Fitness Center FIVE Wetzgau: Delphin Nogli und Bunter Kreis



Dr. Rainer Riedel vom Bunter Kreis, Elke Peischl die Organisatorin, Rainer Schramel vom Autohaus



Valentina und Vincenz (die Geschwister von Chiara) waren am Projekt AKTIV beteiligt



Chiara wollte selber auch mitfahren und strampelte fast 2 Stunden neben Gerd – der die 8 Stunden durchgefahren ist.....



Laufteam Elke



Laufteam Elke



Instructorin Nadine



Feuerwehr Herlikofen



13. Indoor Cycling Marathon vom RRC Petticoat

Alle Jahre wieder, immer Mitte November, gibts eine Bescherung vom RRC Petticoat. Zum 13. mal läuft nun schon die Benefizveranstaltung zugunsten von Kinderhilfsprogrammen und in diesem Jahr ist es auch noch eine Doppel-Jubiläumsveranstaltung. Seit 15 Jahren gibt es die Ausdauerabteilung bei Petticoat und bereits 50 Jahre Familienunternehmen kann das Autohaus Schramel aufweisen.

Da die Schramels treue Petticoat Mitglieder sind, liegt nichts näher, als daraus eine gemeinsame Veranstaltung zu machen. Deshalb findet der Indoor Cycling Marathon dieses Jahr am 12. November ab 13 Uhr im Autohaus Schramel in Lorch statt. Die Anmeldungen bei Elke Peischl sind bereits in vollem Gange und mit von der Partie ist wie immer Ausdauerfreak Gerd Hinderberger, der schon alle 8 Stunden gebucht hat.

Ausserdem werden die Fa. Leicht, die Fa. Schenk, die Feuerwehren aus Gmünd und Herlikofen erwartet, auch die Polizei, das Stauferklinikum und weitere Gruppierungen wollen sich an dem guten Zweck beteiligen. Die Lebenshilfe mit Jörg Sadowski eröffnet die erste Stunde und da können sich auch Anfänger an das schweißtreibende Winterprogramm heranwagen. Die größte Gruppe wird wie immer das Laufteam Elke sein, die nicht nur spendenfreudig ist, sondern auch die Veranstaltung durch ihre Hilfsbereitschaft möglich macht.

Der Erlös wird dieses Jahr in zwei Teile aufgeteilt. Das Autohaus Schramel unterstützt den Bunten Kreis, einen Verein, der sich für chronisch kranke Kinder einsetzt, angeführt von Dr. Jochen Riedel. Petticoat Vorsitzende Elke Peischl spendet ihren Anteil dem Verein Delfin Nogli, verwaltet vom Ehepaar Ilg, die den Betrag für die gehbehinderte Chiara Barth sammeln. Chiara hatte bereits im letzten Jahr einen Zuschuß von Petticoat für eine Delfin Behandlung erhalten und durch den sichtbaren Erfolg wird die Therapie im nächsten Jahr wiederholt. Im Dolfin Therapie & Research Center in Curacao wurde Chiara von der Therapeutin Ricarda behandelt, die auch die bekannte TV-Moderatorin Monica Lierhaus zum erfolgreichen Abschluß verhalf.

Zwanzig Räder stehen am 12. November zur Verfügung, die in Gruppen oder einzeln gebucht werden können. Es kann eine oder mehrere Stunden gefahren werden, die Startgebühr beträgt 7 Euro pro Stunde, die Zuschauer dürfen ebenfalls spenden. Für den Familienausflug ins sportliche Autohaus steht ein Kaffee- und Kuchenbuffett bereit. Anmeldungen nur unter elke.peischl@petticoat-club.de oder 07171/42053.